

## CATEGORIA: Cómo ponernos de acuerdo

### Palanca #2

### Revalorización de los acuerdos: campañas de difusión masiva

Una democracia fuerte se basa en la capacidad que tiene para generar acuerdos y consensos, donde se fomente un diálogo constructivo y las distintas voces e intereses están representados, posee capacidad de negociación y hay un ambiente de confianza mutua.

La promoción de espacios en los cuales se fomente una cultura del sentido común, se revaloricen los acuerdos y se releve la importancia de los consensos para un sistema democrático fuerte, es un requerimiento que debe ser abordado por variados actores sociales. Se propone la realización de distintos contenidos culturales los cuales tendrán por objetivo generar un relato basado en el aprecio mutuo, el respeto a la democracia, donde se debe trascender las divisiones políticas y construir un lenguaje compartido y amplio. También deberá abordar la historia del país y el aprendizaje colectivo en torno a esta.

Dentro de las propuestas está la realización de campañas fotográficas que utilicen medios masivos como el transporte público. Cuyo objetivo será recordar hitos históricos que ayuden a reforzar la importancia de la democracia y la capacidad de entendimiento que se ha dado en el pasado, promoviendo así una visión de futuro que incluya a toda la sociedad. Estas podrán ser promovidas desde organismos públicos como instituciones privadas. Deberán velar por visibilizar las distintas realidades y visiones imperantes en el hito histórico que destacarán, evitando una visión sesgada.

Se propone también la producción de una serie de televisión que tendrá como principal objetivo sensibilizar a la audiencia sobre la importancia de los acuerdos en una sociedad democrática. Se creará en base a historias reales o ficticias, ilustraría como el diálogo y la colaboración pueden resolver importantes problemas en la sociedad. El eje central del mensaje será la importancia del fortalecimiento de la cultura del entendimiento, respeto mutuo y la valorización de la diversidad en la sociedad.

El Consejo Nacional de Televisión Nacional (CNTV) dentro de los fondos que dispone, podría elaborar las bases para la creación de la serie, donde el eje estará centrado en la educación cívica y participación ciudadana. Esta deberá ser emitida en canales de televisión abierta o plataformas de *streaming*, con una campaña de promoción a nivel nacional.